Schachclub Königsspringer Alzenau lädt zu Schnuppernachmittagen ein

Die Alzenauer Schachfreunde bieten im Rahmen der Ferienspiele der Stadt Alzenau zum achten Mal für Jungen und Mädchen von 4 bis 16 Jahren einen Schach-Schnuppernachmittag an. Diesmal gleich an zwei Terminen: am 11. August im Dietrich-Bonhoeffer-Haus, Gunkelsrainstraße 20, und am 8. September im Hotel "Zum Freigericht", Wasserloser Straße 29, in Alzenau, jeweils mittwochs von 14 bis 18 Uhr. Beim ersten Termin werden auch Teilnehmer von hessischen Schulen erwartet, denn dort sind auch noch Ferien. Die Bambinigruppe (4- bis 7jährige) wird von 14 bis 15 Uhr, die Anfängergruppe und die Gruppe mit Regelkenntnis (ab 8 Jahren) von 14 bis 16 Uhr betreut; von 16 bis 18 Uhr Turnier. Den Anfängern werden die Schachregeln erklärt und Tipps und Tricks vermittelt. Natürlich darf auch gespielt werden. Die Fortgeschrittenen lernen in einem kleinen Schachtraining, auf was es beim Schachspiel ankommt. Dieses Wissen können sie beim anschließenden Turnier gleich ausprobieren. Beim zweiten Termin werden den Anfängern die Regeln erklärt (oder aufgefrischt). Es werden allerdings andere Themen als beim ersten Termin vermittelt. Es lohnt sich also, an beiden Terminen zu kommen. Die Teilnahme ist kostenlos, Mineralwasser und Apfelsaft werden gestellt. Spieler aus anderen Vereinen dürfen auch mitmachen.

Albrecht Fleckenstein, Pressewart des USV